

Jornada 35, abril 2024



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

RESUCITAR



www.ondarojilla.com



ROJO

He sido un firme defensor de Lisci durante toda la temporada así que no voy a bajarme ahora de un barco en el que cada vez quedamos menos. Eso no es impedimento para cuestionar algunas de las últimas decisiones del técnico, que considero equivocadas, como muchas de sus declaraciones post-partido. Sin embargo, en la previa de la cita de Oviedo ha dejado una pincelada que creo que explica en buena medida la situación actual.

El técnico, sin decirlo, ha dejado entrever que la plantilla está descompensada y que el nivel de

NEGRO

algunos jugadores no es el que parecía en la primera vuelta. Lisci tiene parte de culpa y debería abandonar su idea de jugar con cinco atrás para volver a los orígenes, al esquema y jugadores que le dieron resultado en el inicio. Pero también hay que mirar más arriba, al director deportivo y su confección de una plantilla en la que solo hay dos extremos y a un mercado invernal en el que han llegado seis fichajes que han aportado poco o nada.

Pero ya habrá tiempo de buscar culpables. Ahora urge encontrar soluciones.

Raúl Canales



LA REVISTA DE ONDA ROJILLA

LA GENERAL

NOTICIAS

EL PARTIDO

EL RIVAL

SU JUEGO

EL OJEADOR

LA PRÓRROGA



GlobalColor

tpr

Miranda

De Miguel no vería “justo” destituir a Lisci

El presidente del Mirandés, en una conversación mantenida durante la semana con Onda Rojilla, ha confirmado que el club confía en Lisci y que no sería “justo” cesar al entrenador ya que hay varios factores que han influido en el hundimiento del equipo como las lesiones o el poco acierto en el mercado invernal.

Alfredo de Miguel asegura que “la plantilla está con el entrenador” y pide calma a la afición. “Todos sabíamos que nos iba a tocar sufrir. Partimos cada año entre los condenados a sufrir”.



Jóvenes Jabatos arenga a la plantilla



Rendirse no es una opción era el lema de la pancarta que los Jóvenes Jabatos exhibieron en el último entrenamiento del Mirandés para inyectar moral a la plantilla.

La peña rojilla acudió en masa a despedir a los futbolistas de cara a la trascendental cita en el Carlos Tartiere y mostrar al equipo que la afición cree en la permanencia.



NOTICIAS

“He pasado ya por situaciones así y esto preparado”

El entrenador del Mirandés agradece el apoyo público del presidente pero deja claro que ha pasado por situaciones similares a lo largo de su carrera y que “está preparado”. El míster prefiere centrarse en el trabajo diario. “En la vida puedes buscar excusas o soluciones; prefiero lo segundo”. Por este motivo, tampoco se queja de la plantilla porque “conozco las limitaciones del Mirandés” aunque también deja entrever que muchas decisiones están condicionadas por la falta de efectivos.



El míster confía en poder revertir la situación en Oviedo. “Estamos todos unidos y los jugadores lo dejan claro en sus declaraciones. Cuando te dan por muerto, puedes hacer daño a cualquier rival, aunque en el Tartiere, para sumar, hay que hacer un partido perfecto”.

¿Qué pasa con David Vicente?

Es una de las preguntas que se hacen los aficionados al ver los continuos cambios en el lateral derecho y los pocos minutos que tiene el maño. “Era uno de los jugadores que más me gustaba en pretemporada pero sufrió una lesión de larga duración y ahora mismo necesitamos gente que esté al 100 por 100 físicamente. Ojalá en las últimas jornadas pueda estarlo porque nos aportará mucho”, explica Alessio Lisci.



pa' Llevar
DE LA CORRALA

947 72 20 19

EL PARTIDO

- 📍 Jornada 35
- 📅 14/04/2024
- 🕒 14.00
- ⚽ Carlos Tartiere
- 👤 Arcediano Monsecillo



El calendario no ha sido benévolo con el Mirandés, porque los rojillos se juegan la permanencia contra varios equipos de la zona alta de la tabla. La primera parada es Oviedo, que llega en una racha espectacular y con la ilusión por las nubes tras colarse en puestos de play off, pero los de Lisci ya no pueden tropezar más así que tienen que jugar cada partido como una final.

El técnico llega muy cuestionado a la cita a pesar de que el consejo de administración ha salido a ratificarle públicamente esta semana.

Los resultados de las últimas jornadas obligan a hacer cambios. Una jornada más, la duda está en el dibujo táctico y en si el míster

mantendrá la apuesta por cinco defensas. Defensivamente el equipo sigue encajando goles y ofensivamente ha perdido pegada, por lo que cada vez más voces piden volver al esquema con el que más puntos ha sumado a lo largo de la campaña. También hace falta que los jugadores más determinantes recuperen su nivel.

Esta semana regresa Gabri tras cumplir un partido de sanción y todo apunta a que será titular en Oviedo para buscar más velocidad y desborde en ataque.

En el Oviedo, Carrión ha intentado durante la semana rebajar el clima de euforia que se respira en la capital.

LA VASCA
RESTAURANTE
desde 1926



EL RIVAL



Hay cambios de entrenador que surten efecto. Luis Carrión es el mejor ejemplo. Cuando cogió el Oviedo, el equipo era penúltimo, y aunque solo se habían disputado seis jornadas, muchos ya daban la temporada por perdida.

Si solo se contaran las jornadas desde que Carrión se hizo cargo del banquillo azulón, el Oviedo sería líder. El técnico ha conseguido lo que parecía imposible, meter a los asturianos en la pelea por la zona alta. Ahora mismo, son uno de los conjuntos más en forma de toda la división de plata.

Tras más de dos décadas sin pisar la máxima categoría del fútbol español, en Oviedo se ilusionan con la posibilidad de regresar a la elite.



PIES NEGROS

COMUNICACIÓN 360°

947 330 319

hola@piesnegros.com

SU JUEGO



Bajas: -

Los aficionados del Oviedo han pasado de la noche al día. Del fútbol defensivo de Cervera al estilo de Carrión, que se caracteriza por el fútbol asociativo, vistoso y ofensivo. Con Carrión, los jugadores de más talento han recuperado protagonismo.

La principal duda en el once está en el extremo derecho, donde al místico no le acaba de convencer

ninguna de las opciones. En la última jornada utilizó en esa posición a Masca, anteriormente fue Paulino el que jugó a pierna cambiada y para esta semana recupera a Dubasin. En la delantera, en las últimas jornadas el entrenador ha apostado por Alemao y el brasileño, tras una discreta temporada, está demostrando que llega bien a la recta final.

JOYERIA

TITO

Don Quijote

Ronda del Ferrocarril, 90

EL OJEADOR

Sebas Moyano

Sebas Moyano es la revelación del Oviedo esta temporada. Pocos apostaban por el extremo cuando el pasado verano llegó al Tartiere procedente del descendido Lugo, pero se ha convertido en uno de los jugadores más desequilibrantes.

A su velocidad y desborde por banda, esta campaña ha sumado el acierto goleador, ya que ha visto puerta en ocho ocasiones.

Formado en el Córdoba, a lo largo de su carrera ha pasado por el Ebro de Segunda B, el filial del Valencia y dos temporadas en Segunda con el Lugo.

A pesar de su buen rendimiento, lidera también una curiosa estadística: es el jugador de la división de plata que más veces ha sido sustituido. Y es que solo ha jugado esta campaña cuatro partidos completos.

Raúl Canales



CENTRO DE BRICOLAJE
OPTIMUS
FERRETERÍAS DE CONFIANZA Y PROXIMIDAD

Jardín Iluminación
Maquinaria Electricidad
Ferretería Fontanería Baño
Herramientas Pintura

y mucho más... en California 17
Abierto Sabados Tarde



LA PRÓRROGA



Sin cambio de campo en el descanso

El paraguayo José Luis Chilavert fue uno de los mejores porteros de la década de los 90. Desarrolló la mayor parte de su carrera en Argentina (principalmente en Velez Sarsfield), donde ganó ligas, la Copa Libertadores y la Copa Intercontinental. Además de sus cualidades bajo el arco, también era un consumado especialista en lanzamientos de falta y de penalti habiéndolo marcado 67 goles (es el segundo portero más goleador de la historia) incluyendo ocho tantos internacionales con la camiseta de Paraguay y siendo uno de los tres únicos guardametas en haber conseguido anotar un hat-trick.

Debido a su fuerte carácter se vio involucrado en numerosas controversias con jugadores contrarios (le pegó un puñetazo a Asprilla, agarró del cuello a Gallardo y escupió a Roberto Carlos) y también con aficiones rivales. En 1999, en un amistoso veraniego contra River Plate, la barra rival le tiró petardos incluso antes de comenzar el partido y tras el gol de su equipo, teniendo Chilavert que retirarse conmocionado a los vestuarios.

Apenas un mes después, ambos clubes volvieron a verse las caras, en esta ocasión en partido liguero. Durante la semana se acordó no cambiar de lado del campo tras el descanso, ya que así Chilavert tendría siempre a su propia hinchada tras su portería y se podrían evitar incidentes desagradables. Aunque no hubo pirotecnia, la afición de "los millonarios" dedicó varios cánticos ofensivos a Chilavert, pero al menos no hubo que lamentar agresiones físicas. La inusual medida de prevención provocó un cambio en el reglamento y es que fueron los dos jueces de línea (los señores Barrientos y Rattalino) los que tuvieron que permutar su lado de la cancha.

River ganó el partido por uno a cero aunque como declaró el presidente de Velez, Raúl Gámez, en realidad los que triunfaron fueron los violentos.